



1973-2018
Power English 2018
2018 web版

OWNER

POWER ENGLISH

ENGLISH

やれいば出来る英語

まず、英語から。慶應進学会式学習法。始めてみませんか？

臺灣進學會 since 1973

ライナー熊野前駅30秒・都電熊野前停前
tel. 3809-0033 fax. 3895-4265

F116-001:

靈應進學會 since 1973

現役で2学部も合格を勝ち取ることが
できました。

法政大学経済学部他現役合格
私立城北高等学校

英語が苦手でずっとある予備校に通っていたのですが、全く成績が伸びずに高3の11月に慶應進学会に入りました。高校の付属大学の推薦を受けずに、浪人を決めてのスタートでした。入塾した頃は英単語や英熟語、文法など、基礎的な事を身に付けていたので、塾の英語のプログラムを1つ1つ進めっていましたところ、英語の成績がどんどん伸び伸び、英語が好きになりました。11月には過去問演習で、満点を取ることもあるようになりました。選択科目も文系数学から途中で政経に変えたのですが、これも大成功でどんどん点数が取れるようになりました。

女子ではたつた一人の選んだため不安をたくさんありましたが、

助手の先生方に相談に乗ってもらい、また的確な指導をして頂いた結果、第一志望校に合格できました。

○さん 都立墨田川高校 慶應義塾大学商学部商学科現役合格

慶應進学会の英語学習プログラムは、本当に短期間に学力が向上しました。塾長の佐々先生が考案したと言う慶應進学会式単語の覚え方には正直戸惑いましたが、実行してみると数週間で7000語しゃべれました。

R Tさん 東京成徳高校 早稲田大学文化構想学部・教育学部など8校現役合格

中学校の時から英語が大嫌いで学校の授業もサボつてばかりいたわたしは、長文云々以前に英文法どころか単語さえままならず、わたくしが大学受験を意識して塾や予備校に通い始める中、わたしが友達が入ることを決めたのは高2の11月半ばと遅く、学校の担任から、早稲田大学合格の可能性は過去の統計から見るとわずか8%

ところが、そんな出遅れたスタートだったにもかかわらず、慶だと言わわれていました。

英語の授業を徐々に楽しいと思えるようになりました。その結果、高3の夏に行われたむずかしいと評される某予備校の模試で早稲田大学B判定を出すほど一気に成績が伸び、学校の先生たちを驚かせました。私に不安とプレッシャーから勉強がまったく手に着かないなくなってしまったこともありますが、塾の先生方が根気良くて励まして下さったおかげで冬にはモチベーションを立て直すことになりました。

授業”より”自主学習”を重視する方針には入塾当初正直戸惑いましたが、先生ひとりひとりが親身になってマンツーマンで個別指導をして下さるところが、とても印象的でした。准会員は自分

私には、一日の勉強量・こなす課題などすべて細かく予定を立ててもらおうと先生方にはつきっきりでお世話になりましたし、わたし自身それほど信頼したことでもあつたようになります。

（バトナ略、今リナ 間面准レムW小井イリマニ）ナシナキナモナサナ。川紙印画物「アセラム」アセラム

いました。 稲葉敬一は、最終的に計8人学合格ずっと
早稲田大学には現役で2学部も合格を勝ち取ることが
できました。